

Actions proposées dans le respect des mesures sanitaires actuelles

Semaine du 1^{er} mars 2022

Lancement de Mars bleu



Les différents sites du CHU de Bordeaux se parent de bleu

Découvrez sur l'ensemble de nos groupes hospitaliers, tout le long du mois, les décorations proposées par les équipes des services techniques et des espaces verts du CHU : décorations dans les halls des différents sites, éclairages (hall d'accueil de l'hôpital Haut-Lévêque, façade et fontaine de l'hôpital Saint-André, passerelles de Pellegrin), ornementation des jardins.

Du 4 au 11 mars 2022

Animation / sensibilisation

Une montgolfière à l'effigie de "Mars Bleu" pour sensibiliser à l'importance de se faire dépister

En partenariat avec le CRCDC (Centre Régional de Coordination des Dépistages des Cancers)

- **vendredi 4 mars** à la direction générale du CHU (parvis entrée)
- **du lundi 7 au vendredi 11 mars** à l'hôpital Saint-André dans les jardins intérieurs



Mobilisez-vous avec nous contre le cancer colorectal et relevez le défi !

Prenez-vous en photo devant la montgolfière et postez-la sur vos réseaux sociaux sans oublier de mentionner **#marsbleugironde** et le CHU de Bordeaux sur les réseaux sociaux :

 @CHUBordeaux

Durant tout le mois de mars, cette montgolfière est en itinérance sur tout le territoire girondin dont certains établissements de santé.



Restez connectés !

Diffusion de vidéos et de capsules vidéos

Témoignages de patients et de professionnels diffusés sur les télévisions dans les chambres des patients, les écrans des selfs et sur les réseaux sociaux du CHU.

Tout au long du mois

Sensibilisation au dépistage des cancers colorectaux

Les services du CHU se mobilisent !

Auprès des usagers du CHU

en partenariat avec les services d'admission

Auprès des patients hospitalisés

semaine du 7 au 11 mars 2022

en partenariat avec des services de soins de l'hôpital Saint-André

Auprès des détenus du centre pénitentiaire de Gradignan

ateliers de sensibilisation animés par l'unité sanitaire en milieu pénitentiaire

Auprès des salariés du CHU

en partenariat avec les services de santé au travail

Auprès de tous

dans tous les halls d'accueil des sites du CHU de Bordeaux, on vous explique tout sur le parcours de dépistage et la réalisation du test

Les professionnels du CHU s'associent aux acteurs du territoire

Pour aller à votre rencontre dans les communes et répondre à vos questions.

Pour vous ou pour vos proches, les professionnels du réseau hospitalier Girondin, la Ligue contre le cancer Gironde et leurs partenaires du territoire se mobilisent sur la métropole de Bordeaux :

- **Mercredi 9 mars** : marché de Cenon, esplanade François Mitterrand
- **Vendredi 18 mars** : marché des Capucins, place des Capucins à Bordeaux
- **Jedi 24 mars** : marché des Chartrons, 2 Rue Sicard à Bordeaux

Sensibilisation des professionnels des collectivités et des professionnels de santé libéraux

En partenariat avec le CRCDC-NA et la Ligue contre le cancer de la Gironde, diffusion d'une BD et d'une affiche pour mieux comprendre le parcours de dépistage

- **Mardi 15 mars 2022** : rencontre des agents municipaux de la ville de Bordeaux, citée municipale

Femmes et hommes dès 50 ans, le dépistage du cancer colorectal, c'est tous les 2 ans !

